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第909回例会（第6回例会）２0２3年8月２1日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎高橋豊

野村克也氏の言葉
　『どうするか』を考える人に、『どうなるか』は見
えない。
　失敗の根拠さえ、はっきりしていればいい。それは
次につながるから。
　茹だるような日々が続いております。皆様例会出席
いただきましてありがとうございます。

　本日の挨拶は３つの内容になります。
ゲスト紹介
　本日は、年度方針・目標の⑥地区補助金・スポーツ団体支援の１つ
山形県高齢者剣道大会支援としまして、大会を主催されます山形県剣
道連盟名誉会長　板垣　隆様より卓話を頂戴いたします。
　それでは、板垣さんの経歴をご紹介申し上げます。
　昭和１５年５月１０日お生まれになりました。昭和３４年３月県立山形南
高等学校卒業、昭和５４年３月東北管区警察学校教官、昭和６２年３月機
動隊長、平成７年３月鶴岡警察署長、平成９年３月山形警察署長、平
成１０年３月刑事部長の要職を歴任されました。
　剣道関係において、平成１９年４月山形県剣道連盟理事長、平成２７年
４月山形県高齢剣友会会長、令和３年４月山形県剣道連盟名誉会長な
どの長年の功績をたたえられ平成２９年４月に瑞宝小綬章を受けられま
した。
　本日は生涯現役・武道への想いをお話しいただければと思います。
　一昨日の移動例会について、第６５回山形市子ども育成会連合会　夏
の競技大会　山形イブニングロータリークラブ杯・第７回かけっこリ
レー・駅伝大会に炎天下の中ご参列いただきました会員の皆様大変お
疲れ様でした。所用で遅れて参加させていただきましたが、酷暑の中
参加した選手たちは持てる力を遺憾なく発揮しておりました。表彰式
では市子連の会長と一緒にメタル授与という初めての体験をさせてい
ただきました事心より感謝申し上げます。イブニングロータリークラ
ブが歴史ある山形市子ども会育成連合会の冠スポンサーであることは、
とても素晴らしいことだと思います。継続支援のために予算の確保が
必要と改めて思いました。同日の親睦ボウリング大会においても多く
の参加をいただきました。
　私事、今はありませんが１３号線沿いローズボール以来のプレーにな
りました。加齢による身体の衰えは否定のしようがなく。スコア－は
始めたてのゴルフスコア－に近く、納得できない自分でしたが。幸い、
隣のレーン三沢ファミリーの楽しそうな姿に癒された思いでした。そ
のあと懇親会に続くわけですが、トリプルヘッダーのような例会設定
になり大変お疲れになった方いらっしゃることと思いますが、９月度
例会においても引き続きのご参加をお願い申し上げまして会長挨拶と
させていただきます。

　第９０９回例会は、山形県高齢者剣道大会支援として、大会を主催さ
れている山形県剣道連盟板垣　隆名誉会長様より卓話いただきました。
板垣様からは「生涯現役の秘訣について」と題して、８３歳の今もかく
しゃくとして活躍されている秘訣をお話いただき、会員皆励まされる
思いでした。

ゲスト卓話：板垣　隆様

高橋会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 		高橋　豊会長
18：01	 国歌（月初）及びロータリーソング（ＳＡＡ選曲）
	 	 ：ソングリーダー
	 	 　（クラブ奉仕委員会）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
18：40	 食事準備・開始　
18：40	 幹事報告	 ：古澤利治幹事
18：45	 委員会報告
18：55	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　職業奉仕委員会

19：00	 ゲスト卓話
	 「生涯現役の秘訣について」
　　　　　　　　　　 山形県剣道連盟名誉会長　板垣　　隆　様
19：25	 出席報告	 ：ＳＡＡ渡邉　由紀夫会員
19：30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 21 - 13 -

　金子修さん、高橋豊さん、古澤利治さん、結城佳紀さんからニコニ
コをいただきました。

ニコニコBOX

次回の例会について
　９月４日　�「TREE」にて親睦例会になります。
　　　ご家族・ご友人もお誘いいただき多数の参加をお願い致します。
　　　�また、６時より理事会も予定しておりますので、理事者の方は

出席をお願い致します。
　来月の９月２５日の例会は「吉田ガバナー補佐」を迎えてのクラブ協
議会となっています。
　計画書を９月上旬には完成させないと間に合わなくなりますので、
計画書の未提出の方には直接連絡させていただきますので後藤さんに
メール又はFAXをお願い致します。
　米山奨学会マンスリーニュース「ハイライトよねやま」が届きまし
た。後ほど回覧させていただきますのでご覧いただきたいと思います。

幹事報告


